



Introducción

I. Bernabeu^a, C. Páramo^b y A. Pico^c (coordinadores de la reunión)

^aComplejo Universitario de Santiago de Compostela, Santiago de Compostela, A Coruña, España

^bComplejo Universitario de Vigo, Vigo, Pontevedra, España

^cHospital Universitario General de Alicante, Alicante, España

El día 2 de octubre de 2009 se celebró en La Toja una Jornada de debate y revisión del Congreso de la Sociedad Estadounidense de Endocrinología (Endocrine Society 2009), que tuvo lugar en Washington en junio de 2009.

El contenido del congreso se distribuyó en cinco grandes temas:

1. Avances en biología molecular en patología neuroendocrina.
2. Acromegalía y prolactinomas.
3. Síndrome de Cushing y otros tumores hipofisarios.
4. Tumores neuroendocrinos
5. Hipopituitarismo y neurohipófisis.

A partir de ello, cinco grupos de endocrinólogos españoles resumieron lo presentado en el congreso, y después celebraron un debate con todos los asistentes sobre las nuevas aportaciones científicas realizadas en este congreso, el más importante en el campo de la endocrinología. El objetivo de esta Jornada fue compartir experiencias científicas y considerar desde un punto de vista crítico algunos temas presentados en Washington.

Este documento es un resumen para quienes no pudieron asistir al congreso de la Endocrine Society 2009 ni a la Jornada de La Toja pero quieren estar al día en algunos temas endocrinológicos cándentes. Así, todos los profesionales interesados tendrán la posibilidad de participar de alguna forma en estos debates.